

Achim von Arnim-Baerwalde (1848-1891)

Ingo Erhart

Sehr geehrte Leser von ArtHist,

der Maler Achim von Arnim-Baerwalde (1848-1891), an dessen Monographie ich mitarbeite, hat sich an folgenden Kunst-oder Gemaelde-Ausstellungen beteiligt:

Wien 1876; Berlin 1876, 1877, 1881; Duesseldorf im Herbst 1980, wo er lt. Kassenbuch sein Bild "Heinrich IV von England" für 2000 Mark verkaufte. Internationale Ausstellung Juni 1883 in Muenchen, wo sein Bild "Ein letztes Lied" erstmals gezeigt wurde. Ausstellung beim Kunstverein Strassburg im Oktober 1883 mit "Ein letztes Lied", "Der alte Koenig" und "Maerkisches Bauernmaedchen", die kurz vorher in der Lokalausstellung der Muenchener Kuenstlergenossenschaft zu sehen waren.

Gibt es von diesen Ausstellungen Verzeichnisse (Kataloge) und wo waeren diese zu finden

Das Werk von Arnim-Baerwaldes ist in seinem ehemaligen Wohnsitz, dem jetzigen Kuenstlerhaus Schloss Wiepersdorf, das suedlich von Jueterbog liegt, zum groessten

Teil noch zu bewundern. Ein Besuch dort ist empfehlenswert, s. auch www.wiepersdorf.de

Ich bedanke mich im voraus für alle Hinweise und weiterfuehrenden Anregungen.

Ingo Erhart, Bovenden

Quellennachweis:

Q: Achim von Arnim-Baerwalde (1848-1891). In: ArtHist.net, 04.04.2003. Letzter Zugriff 23.06.2025.
<<https://arthist.net/archive/25582>>.